
Neuer Corona-Terror vor uns? – Beobachtungen und Schlußfolgerungen 

Wie man unabhängigen Medien entnimmt, soll in den USA im September wieder der Masken- und 

Lockdownterror hochgefahren werden. Dasselbe in Israel und in der bei Corona bis jetzt halbwegs 

vernünftig agierenden Schweiz https://reitschuster.de/post/was-erlauben-schweiz-impf-

empfehlungen-selbst-fuer-schwangere/. Da angeblich eine neue Corona-Variante aufgetaucht sei, 

bräuchte es auch neue, sog. „angepaßte“ Impfstoffe. Wie wir schon öfter geschrieben haben: Das ist 

eine lange vorbereitete Kampagne, ein satanischer Plan. Leider wollen es viele immer noch nicht 

wahrhaben. Diese Ignoranz ist nach allem, was wir die letzten drei Jahre erleben mußten, 

unentschuldbar. Wir müssen daher in diesem Mitteilungsblatt noch einmal auf die COVID-Impfung 

eingehen. Impfung und Virus sind biologische Waffen. Das ist jetzt offenkundig. Mit dieser Kampagne 

wurden finanzielle und politische Ziele mächtiger Kreise bedient, vor allem die Entvölkerungsagenda. 

Auf unserem Planeten würden nach diesen Lügnern zu viele Menschen leben. Darum müsse man die 

Bevölkerung drastisch reduzieren. Tragischerweise glauben das nun auch viele Zeitgenossen. Damit 

kann sich die mörderische Ideologie der Entvölkerung (genau das steckt hinter dem gut klingenden, 

aber lügnerischen Etikett „Nachhaltigkeit“, sustainability) auch praktisch widerstandslos verbreiten – 

mit allen Konsequenzen. 

Es ist wichtig, den Blick über den Tellerrand Österreichs hinaus zu weiten. Die Kampagnen der letzten 

Zeit, Corona, Klimawahn, Kriegstreiberei etc. werden ja weltweit und von denselben Personen 

koordiniert. Hier eine in den USA bekannte Stimme: Der amerikanische Radio- und 

Fernsehkommentator Wayne Allyn Root, ein evangelikaler Christ mit jüdischen Wurzeln und 

konservativer Aktivist, schrieb am 10. August auf thegatewaypundit.com 

https://www.thegatewaypundit.com/2023/08/wayne-root-covid-vaccine-nightmare-story-everyone-

needs/ (gekürzt):  

„In unserem Land spielt sich eine stille Tragödie epischen Ausmaßes ab. Sie wird verschwiegen, weil 

die Medien sich weigern, die Zusammenhänge zu erkennen. Haben Sie die Flut von Schlagzeilen über 

prominente Amerikaner bemerkt, die ‚plötzlich‘ gestorben sind oder in jungen Jahren einen 

Herzinfarkt, Schlaganfall oder ein Blutgerinnsel erlitten haben? Berühmte Persönlichkeiten, Sportler, 

Entertainer und Vorstandsvorsitzende sterben oder erleiden Herzinfarkte. Trotzdem vernebeln die 

Medien die Vorfälle. Es gibt immer tausend Entschuldigungen. Alles, nur nicht den Impfstoff Covid. 

Am Impfstoff kann es nie liegen. Trotzdem ist es seltsam. Praktisch alle diese Toten, Krüppel, 

Behinderten oder Schwerkranken haben eines gemeinsam: Sie waren geimpft. … Inzwischen habe ich 

eine sehr persönliche Geschichte, die jeder Amerikaner hören sollte. … Hier ist ihre Geschichte. 

Nennen wir sie Jane. Sie ist eine erfolgreiche Unternehmerin. Jane leitet eine medizinische 

Organisation, die Kindern hilft. Sie hat mir erzählt, wie gesund sie war, bevor sie geimpft wurde. Sie 
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reiste geschäftlich um die Welt und schleppte überall ihr eigenes Gepäck. Sie fuhr jeden Tag 24 km 

mit dem Fahrrad. Sie aß gesund. Sie nahm keine Medikamente. Während der Grippepandemie 

bekam Jane nie Grippe. Sie fuhr weiterhin mehrmals pro Woche 24 km mit dem Fahrrad. Jeden Tag 

ging sie ca. 5 km zu Fuß. Dann drängte ihr Arzt sie, sich mit dem Covid-Impfstoff impfen zu lassen. Sie 

war besorgt und skeptisch, gab aber schließlich nach. Sie ließ sich von Pfizer impfen. Eine. Keine 

zweite Impfung. Keine Auffrischung. Nur eine. Mehr war nicht nötig, um ihr Leben zu ruinieren. Jane 

wird nie mehr dieselbe sein. Innerhalb von vier Stunden verspürte sie extreme Nervenschmerzen. 

Schmerzen, wie sie sie noch nie in ihrem Leben gespürt hatte. Lähmende Schmerzen. Dann kam das 

Herzrasen. Starke Muskelzuckungen. Schwere Muskelschwäche. Kurzatmigkeit. Schreckliche 

Müdigkeit. Gehirnnebel, so stark, dass sie sich nicht mehr konzentrieren und nicht einmal einfache 

Aufgaben erledigen konnte. Dann kam verschwommenes Sehen. Lichtempfindlichkeit und 

Geräuschempfindlichkeit. Trockene Augen und trockener Mund. Schwindel. Ein so lautes Klingeln in 

den Ohren, dass sie nicht mehr denken konnte. Haarausfall in Büscheln. Starkes Sodbrennen. 

Kreislaufprobleme – ihre Füße wurden lila. Sie konnte kaum noch gehen. Inneres Zittern, so stark, 

dass es sich anfühlte, als würde ein Handy in ihrem Körper vibrieren. Nachts hatte sie so starke 

Schmerzen, dass sie nicht schlafen konnte. Jane litt auch unter Menstruationsbeschwerden, 

nachdem sie den Impfstoff erhalten hatte. Im Februar dieses Jahres hatte sie so starke Blutungen, 

dass sie ins Krankenhaus kam und notoperiert werden musste. Im März musste sie erneut ins 

Krankenhaus. Ihr Herz schlug so schnell, dass es sich anfühlte, als würde es explodieren. Innerhalb 

von Sekunden ist sie von 60 Schlägen pro Minute auf 165 hochgeschnellt. Ihre Herzerkrankung ist so 

ernst, dass sie befürchtet, jederzeit „plötzlich sterben“ zu können. Das ist Janes neue Normalität. Ihr 

ganzes Leben lang war sie kerngesund. Dann bekam sie den Impfstoff von Pfizer. Nach dieser einen 

Impfung änderte sich ihr Leben schlagartig. Die Fakten liegen auf dem Tisch. Der interne Bericht der 

CDC (Center for Disease Control and Prevention, Behörde für Seuchenprävention in USA) zeigt, dass 

es seit der Impfung mehr als 117.000 Todesfälle unter amerikanischen Kindern gegeben hat. KINDER. 

Lebensversicherungsgesellschaften melden seit 2021 (dem Jahr der Einführung des Covid-Impfstoffs) 

mehr Todesfälle unter Amerikanern im arbeitsfähigen Alter als jemals zuvor in der Geschichte. Was 

haben die Amerikaner im arbeitsfähigen Alter gemeinsam? Die Regierung Biden hat sie gezwungen, 

sich impfen zu lassen oder ihren Job zu verlieren. Ed Dowd, ehemaliger Vermögensverwalter bei 

Blackrock [und Autor des Buches Cause Unkown, Ursache unbekannt 

https://www.buecher.de/shop/ratgeber--lebenshilfe/cause-unknown-ebook-epub/dowd-

ed/products_products/detail/prod_id/65313247/], der beruflich Zahlen analysiert, sagt, dass die Zahl 

der Erwerbsunfähigen seit der Impfung um Millionen gestiegen ist. MILLIONEN. Das ist der Grund für 

den Arbeitskräftemangel. Die nächsten Opfer könnten Sie sein, Ihr Ehepartner, Ihre Kinder. An 

diesem Punkt nichts zu tun, sich zu weigern zu handeln, ist eine Kombination aus purem Bösen, 
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Massenmord und Verbrechen gegen die Menschlichkeit.“ (Übersetzung uncutnews.ch 

https://uncutnews.ch/ein-albtraum-des-covid-impfstoffs-den-jeder-hoeren-sollte-der-naechste-

verkrueppelte-behinderte-oder-tote-mensch-koennte-sie-sein/)  

Versicherungsmathematiker: starker Anstieg an jungen Toten – EU: keine Ahnung, warum 

Unsere Freunde bei Lifesitenews sind der Sache mit den Lebensversicherungen nachgegangen 

https://www.lifesitenews.com/opinion/cause-unknown-the-real-reason-young-people-are-dying-in-

record-numbers/: Die Amerikanische Gesellschaft der Lebensversicherer (American Society of 

Actuaries) publizierte eine Statistik, nach der es im Jahr 2021 einen Zuwachs von 21,4% an 

Übersterblichkeit unter den 15-34Jährigen gab. Im selben Bericht heißt es, daß die Todesrate unter 

den 35-44Jährigen zwischen Oktober und Dezember 2022 um 34% gegenüber den 

Durchschnittswerten zwischen 2015 und 2019 gestiegen sei. Diese Zahlen sind deswegen wichtig, 

weil die Versicherungsmathematiker natürlich ihr Risiko genau bewerten müssen. Klarerweise sind 

diese Risken nicht auf US-Bürger beschränkt. Der britische Biologe Dr. John Campbell (dessen 

Youtube-Kanal https://www.youtube.com/@Campbellteaching wir allen empfehlen, die gut Englisch 

verstehen) thematisierte die Übersterblichkeit, die mit der Einführung der mRNA-Impfungen 

zusammenfällt. Dr. Campbells Untersuchungen gehen auf eine Anfrage im Europäischen Parlament 

zurück, die am 21.09.22 von Joachim Kuhs (Alternative für Deutschland, Bundesvorstand der Christen 

in der AfD) und einem Kollegen eingebracht wurde 

(https://www.europarl.europa.eu/doceo/document/E-9-2022-003141_EN.html). Diese Anfrage 

bezog sich ihrerseits auf einen Artikel in The Exposé vom 29.08.22 (https://expose-

news.com/2022/08/29/europe-691percent-increase-excess-deaths-children/). Dort heißt es: 

„Amtliche Sterbezahlen für Europa zeigen, daß es einen Anstieg an Übersterblichkeit bei Kindern um 

691 Prozent gab, seit die Europäische Arzneimittelagentur (EMA) die Notfallzulassung der Pfizer-

Covid-Impfung auf Kinder von 12 bis 15 Jahren im Mai 2021 ausgeweitet hatte. Vor dieser 

Entscheidung der EMA war die Sterblichkeit bei Kindern im Jahr 2021 unter dem erwartbaren 

Prozentsatz.“ Die EU antwortete darauf nur, daß die Impfungen nicht verantwortlich sein können. 

Die EU zitiert eine „substantielle Zunahme der Übersterblichkeit, die weitgehend mit dem COVID-19 

Ausbruch zusammenfällt“. Diese lügnerische Behauptung wird aber durch die Daten widerlegt: Diese 

zeigen, daß die enormen statistischen Spitzen an Todesfällen unmittelbar nach der ersten 

massenweisen Verabreichung der COVID-Impfungen („roll-out“) auftraten.  

Absurde Ausflüchte 

Seit der Einführung der mRNA-Injektionen haben die Massenmedien viele Gründe für den plötzlichen 

Anstieg von Todesfällen ohne ersichtlichen Grund angeboten. Die Formulierung „Sudden Adult Death 
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Syndrome“ („Plötzliches Todessyndrom bei Erwachsenen“) ist eine Ausflucht. Diese Phrase wurde im 

Juni 2022 geprägt, um den verstörenden Trend von scheinbar ursachenlosen Todesfällen unter 

jungen Menschen mit einem Etikett  zu versehen. Verschiedene Gründe wurden für die enorme 

Steigerung von Herzproblemen genannt: unvermeidlicherweise der allgegenwärtige „Klimawandel“, 

„gestiegene Energiepreise“, das Aufstehen (!), das Sitzen (!), kaltes Wasser, „pandemiebedingter 

Streß“, das Frühstücken oder das Auslassen des Frühstücks – die Liste von Verdächtigen ist endlos. 

Alles Ausflüchte.  

Corona-Zar Anthony Fauci: Lockdowns verhängen, um Impfungen zu erzwingen 

Aus aktuellem Anlaß noch eine hochinteressante Meldung zu Lockdowns und Impfterror: Der 

weltweit bekannte, mittlerweile pensionierte US-Bürokrat Anthony Fauci, ein besonders schlimmer 

Scharfmacher (und Lügner) in der Corona-Inszenierung, äußerte sich bei einer Zoom-Konferenz der 

Georgetown-Universität über Lockdowns. Er sagte dort in aller Offenheit 

https://www.lifesitenews.com/opinion/fauci-says-covid-lockdowns-were-absolutely-justified-in-

stunning-remarks-at-university-conference/, daß er nach wie vor Lockdowns im Namen eines Virus 

befürworte, weil diese ein großartiges Werkzeug seien, Menschen zur Impfung zu zwingen: „Wenn 

man eine Impfung zur Verfügung hat, wird man die Leute zeitweilig per Lockdown einsperren willen, 

sodaß man jeden zur Impfung bewegen kann.“ Er wies die Auffassung zurück, daß Lockdowns eine 

moralische Frage sind. Fauci fügte dann die dreiste Lüge an, daß der „Klimawandel“ bei 

Krankheitsausbrüchen eine „Rolle spiele“. Das ist auch deswegen eine Lüge, weil gerade Fauci wissen 

wird, daß das Corona-Virus eine aus dem Labor in Wuhan stammende Biowaffe ist. –  

PS: Der deutsche Gesundheitsminister Karl Lauterbach (SPD) setzte, wie jetzt aufgrund der 

Veröffentlichung von geheimen Protokollen bekannt wurde, vor etwa einem Jahr eine 

mediengestützte Angstkampagne durch: Jugendliche sollten per „Furchtappell“ zum Impfen 

aufgefordert werden. https://www.welt.de/politik/deutschland/plus247099790/Corona-

Expertenrat-Wie-Lauterbach-eine-Angstkampagne-fuer-junge-Leute-durchsetzte.html Es wird 

hoffentlich auch den Letzten klar, welch eine verbrecherische Kampagne hier gefahren wurde. In der 

Bibel heißt es: Fürchtet euch nicht. Der Coronakult brüllte es förmlich: Fürchtet euch. Ein satanisches 

Rezept. 

PPS: Wie wir am Samstag, 26.08., erfahren haben, starb nun ein Angehöriger eines langjährigen 

verdienten Teammitgliedes von Ja zum Leben im Alter von etwa Mitte 40 beim Joggen im Wald. Die 

Todesursache war plötzliches Herzversagen. Er war mehrfach geimpft. R. I. P. Alle diese Verbrechen 

müssen geahndet werden.  
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PPPS: Dekan Dr. Ignaz Steinwender, Pfarrer von Zell/Ziller (Erzdiözese Salzburg) und Anreger von 

Österreich betet, veröffentlichte am 27. August eine sehenswerte Videobotschaft Kommen wir vom 

Regen in die Traufe? Die Ruhe zwischen den Stürmen? 

https://www.youtube.com/watch?v=8mt0AYLYgDA (auf seinem YT-Kanal DerSteinwender 

https://www.youtube.com/@dersteinwender8439), in der er die mangelnde Aufarbeitung der 

Corona-Zeit anprangert. Er bemängelt zurecht, daß kein Schuldbewußtsein auf Seiten der 

Verantwortungsträger vorhanden ist. Er weist auch den Irrtum zurück, daß man es halt am Anfang 

der Pandemie „nicht besser“ hatte wissen können. Ähnlich äußerte sich die Initiative Priester22 in 

einem Interview mit kath.net https://kath.net/news/82351 am 23.08. („Impfen ist Nächstenliebe“ 

war „geistlicher Missbrauch“) – Wir von Ja zum Leben rufen angesichts der sich wieder zuspitzenden 

Lage dazu auf, sich dem öffentlichen Rosenkranz für unsere Heimat bei Österreich betet 

anzuschließen. Alle Termine auf: https://oesterreich-betet.at/   

(Quelle: Mitteilungsblatt Ja zum Leben, Nr. 66/2023 [September], überarbeitet am 12.09.2023) 
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